

2013-14年度 国際ロータリーテーマ

ロータリーを实践し、みんなに豊かな人生を

R I 会長 ロンド・バートン

9月は新世代のための月間です。

国際ロータリー 第2580地区  
2013-14年度 ガバナー 吉田 建二



第2006回  
例会  
2013.9.18

創立50周年を目指し、  
新しい一歩を踏み出そう

東京武蔵村山ロータリークラブテーマ  
第42代クラブ会長 田中 伸彦

次回例会案内 【9月25日(水)】  
卓話 中国気功  
「元気体操実践」

本日の例会  
卓話 地区米山奨学委員長  
服部 支朗 様

第2005回例会報告

(2013年9月11日)

清水 高彦 副SAA (会場運営委員)

## 点 鐘

(田中 伸彦 会長)

## 出席報告

(原田 友義 会場運営委員)

## 斉 唱

奉仕の理想  
ソングリーダー (宮崎 茂夫 会員)

会員数	出席者数	出席率	前々回出席率修正
32名	26名	90.00%	86.67%→90.00%

## 会務報告

(田中 伸彦 会長)

○ロータリー財団 (恒久委員・大口寄付アドバイザー) よりアンケートが届いています。(×切は9月末日)

○シドニー国際大会についてアンケートが届いています。(9月19日開催の国際奉仕委員長会議の討議資料とします。) ×切 9月13日 (当クラブ参加予定者ご夫人を入れて10名位)

○FRC合同例会の案内  
・10月11日 (金) 17:00~登録  
・東大和ハミングホール (ピアノ&サクソ演奏)  
・会費: 会員5,000円、会員以外3,000円

○花火大会協賛礼状が届いています。

- 事前メイクアップ 藤野 豊 会員 (日台会議)
- メイクアップ (第2003回例会) 宮崎 恒夫 会員 (4RCゴルフ)
- 出席免除会員 栗原 高明 会員、榎本 昭 会員



## 幹事報告

(酒寄 好夫 幹事)

○進藤造園駐車場 30,000:/年 駐車可能台数10台で交渉成立致しました。



## 卓 話



「職業奉仕に就いて」  
クラブ職業奉仕委員会 倉内 淳 委員長  
地区職業奉仕委員会 比留間 孝司 委員



○青少年奉仕委員会 清水 高彦 副委員長

9月5日在京・地区青少年（新世代）奉仕全体会議（銀座フェニックスプラザ）に出席しました。  
 “若い人々にロータリーのプログラムに参加してもらう事こそロータリーの将来を確かなものにする鍵である”とスピーチされたルイス・ピセンテ・ジアイ元RI会長の言葉「新世代」は2010年新世代奉仕部門を加え四大奉仕から五大奉仕として決議されました。  
 又2013年4月「新世代奉仕」は「青少年奉仕」と名称変更されました。まだ新しい奉仕部門ですが、青少年に積極的に参加してもらえるクラブの活動の提案をお願いします。

○40周年記念誌 原田 友義 記念誌委員長

再度訂正すべき点の確認です。締切りは10月2日（水）で、これ以降作成に移ります。

○米山奨学委員会 宮崎 茂夫 副委員長

米山月間は10月ですが、行事繁多の為9/18（水）地区米山奨学委員長 服部支朗様に卓話をお願いします。この月間に当たり特別寄付を募ります。よろしくお願いします。

卓 話

「職業奉仕に就いて」

クラブ職業奉仕委員会  
地区職業奉仕委員会

倉内 淳 委員長  
比留間 孝司 委員

\*倉内 淳 職業奉仕委員長

1905年 ボール・ハリスと3人の仲間に依り、シカゴ・ロータリークラブが誕生。  
 1906年 ドナルド・カーターの指摘に依り、対外的奉仕活動を意識  
 実践例：シカゴ市内の公衆便所の設置  
 1908年 アーサー・フレデリック・シエルドンが入会  
 事業の継続的な繁栄を願う理念を「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」と云う標語で提唱。  
 職業奉仕とは顧客の満足度を最優先しつつ、自らの職業を通じて他人に奉仕をする云う考えで事業を営むと云う事です。

私にとっての職業奉仕は近江商人の“三方よし” 売り手よし、買い手よし、世間よし  
 このことはロータリークラブの「四つのテスト」や「ロータリーの行動規範」とも通じるものがあると思います。私にとっての職業奉仕とはこの“三方よし”の考え方を心に置き会社を正しい方向に向けて経営して行く事です。

\*比留間 孝司 地区職業奉仕委員

- ・地区職業奉仕委員会3目標
  - ① 職業奉仕基本概念を勉強し卓話を地区委員長・副委員長を含め5人で担当し実施する。
  - ② RI第2580地区の職業奉仕委員会の決定版のパンフレット作成。
  - ③ 卓話の際ペーパーでは無く映像メディアで判り易いスライドを作る。（9月中完成見込）
- ・ロータリーは本当に立て前ときれい事でしょうか？  
 ロータリーの歴史を見ても判りますが親睦団体から奉仕団体にギヤーチェンジするも正にこれはきれい事・立て前論であったがそれが正しかったからこそ今ロータリーはここまで発展しました。  
 ロータリーのきれい事・立て前論はネガティブに捉えるのではなくそこにロータリー発展の礎があったと云っても良いと思う。  
 シカゴ大学のエリートであったA・F・シエルドンは「ロータリーの哲学」（国際大会での講演の記録）で“4段階の理論”を示している。それがロータリーの哲学になっている。あまりに立て前を通りこし理路整然としている為、従前のシカゴクラブの大きな反発を受けたP・ハリスはA・F・シエルドンを支持。シカゴクラブは荒廃した雰囲気となった。シカゴクラブは仲良しクラブ的要素で出発しているので、現在の奉仕の前提としての親睦とは明らかに異なっている。これがシカゴクラブに芽生えてきました。H・ラグレス会長の時例会で“ロータリーソング”を唄う事を提唱。これに依り気持ちがほぐれ“奉仕”と“親睦”の歯車が咬み合いシカゴクラブは発展して行った。  
 当時の生々しい空気を知らない人達が抽象的な事ばかり云っている所以自由な解釈をする様になった。そこで地区職業奉仕委員会今年度大前提  
 「ロータリーの歴史を正確にまとめ職業奉仕がどの様にして誕生したか」をまとめる事。  
 P・ハリスは自著「THIS ROTARIAN AGE」で“初期のロータリーは不完全であった。批判されてもしょうが無い、だが自分にとっては可愛いかった”と述べ日々改良し仲間を増やし発展させてゆく。“親睦”と“奉仕”の歯車を咬み合わせてゆく事である。



ニコニコBOX (木内 敬三九 親睦委員)

☀️ 宮崎恒夫会員⇒3週間程私用と物忘れで欠席して申し訳ありません。その間に妻の誕生日をお祝い頂いたようでありがとうございます御座ります。私より先に体をこわしてはいけませんと言ってありますので元気です。

☀️ 薄井政光会員⇒結婚月と誕生月を祝っていただきありがとうございます。

◆ 今回計 13,000円 累計 521,000円

◇ 創立 1972年7月8日 ◇ 承認 1972年7月20日  
 ◇ スポンサークラブ 東京立川ロータリークラブ  
 ◎ 会長 田中 伸彦 ◎ 幹事 酒寄 好夫  
 ○ 副会長 比留間孝司 ○ 副幹事 網代 稔  
 □ クラブ会報委員長 宮崎 茂夫 副委員長 倉内 淳  
 委員 網代 雅男、野島 征、小林 邦雄、松村 慎一

◇ 例会場 西武信用金庫・村山支店2階  
 〒208-0004 武蔵村山市本町2-91-1  
 ◇ 例会日 毎週水曜日 12:30~13:30  
 ◇ クラブ事務局  
 〒208-0004 武蔵村山市本町2-91-1  
 TEL 042(520)3251 FAX 042(520)3252  
 Eメールアドレス t-mmrc@crest.ocn.ne.jp